

L'usage de l'Amparo au XIXème au Mexique : Une révision des archives d'Amparo de la Suprême Cour de Justice de la Nation.

La Suprême Cour de Justice de la Nation, née au début du XIXème siècle, est l'institution de rang supérieur du pouvoir judiciaire au Mexique. Dans sa bibliothèque, il est possible de trouver millions des archives des procès judiciaires depuis sa naissance jusqu'à aujourd'hui, et par conséquent, des archives des procès judiciaires des citoyens contre les autorités et pour faire respecter les droits de l'homme à travers du « Juicio d'Amparo ».

Le but de la présente communication est d'analyser l'usage de l'Amparo pendant le XIXème siècle au Mexique, à partir des archives de la Suprême Cour de Justice. C'est à dire, l'objectif de la communication est de montrer qui sont les personnes que sentaient touchés leurs droits de l'homme, quelles droits de l'homme étaient touchés, et quelles sont les autorités les plus accusés d'avoir touché les droits de l'homme.

La deuxième part de la communication, s'occupera de faire une série de réflexions à propos de la défense des droits de l'homme au Mexique au XIXème siècle.

Auteur

Juan José Carrillo Nieto

Doctorant

Université Paris 1 Panthéon Sorbonne